

クラシックカーミーティング
in TANI-GUMI開催

10月16日(日)に開催予定の「いび川クラシックカーミーティングin TANI-GUMI」のポスターが完成し、実行委員会のメンバーが、PRに役場を訪れました。

実行委員会委員長の若山 篤^{わかやま ちか}さんは「新型コロナウイルスの影響で3年ぶりの開催となるが、自分たちも力を合わせて少しでも地域の活性化に繋げなければとの思いで開催を決めた」と話し、岡部町長は「地域の皆さんが主体となつてイベントを開催されることは大変すばらしいこと。ぜひ頑張っていたきたい」と話しました。



▲町長へPRする実行委員会の皆さん

地域学習支援事業
「地域学び塾」開設

夏休みなどの長期休暇期間中に学習支援を希望する中学生を対象に、学習の場を提供する「地域学び塾」が今年度より始まりました。

この事業は、長期休暇期間中の子どもたちの居場所づくりや自主学習の支援を目的としています。

今年度は7月28日～8月24日の間に、町内公民館8か所ですべて14日間開設され、参加した中学生は、自らが選択した科目を学び、学力の向上を図りました。

8月4日(木)に学習を見学した岡部町長は、「さまざまな科目を用意している。夏休み中の貴重な時間を有意義に使ってほしい」と話しました。



▲地域学び塾の様子

小学生県外派遣事業

8月19日(金)から23日(火)まで、町内在住の小学6年生19人が県外研修で、北海道芽室町と高知県宿毛市を訪れました。

芽室町派遣児童は芽室西小学校、宿毛市派遣児童は大島小学校を訪れ、現地児童と互いのまちや小学校について発表したり、レクリエーションを行ったりして交流しました。

芽室町派遣児童は、岐阜県人会の方々との農業体験、ゲートボール体験、ふるさと歴史館見学などを通して芽室町の特色に触れました。

宿毛市派遣児童は、カツオのたたき体験や漁業学習、宿毛歴史館見学などを通じて宿毛市の文化を学びました。

派遣児童は、11月に開催予定の青少年育成町民会議で、活動報告を行います。



▶学校訪問での発表
(芽室町)



▶郷土料理体験
(宿毛市)



クーちゃん

ハロウィンジャンボ5億円

(1等3億円・前後賞各1億円合わせて)

ハロウィンジャンボミニ5,000万円

(1等3千万円・前後賞各1千万円合わせて)

この宝くじの収益金は市町村の明るく住みよいまちづくりに使われます。

9月21日(水)2種類同時発売!

発売期間 9/21(水)～10/21(金)
抽せん日 10/28(金)

公益財団法人岐阜県市町村振興協会 各1枚 300円